

Stadt Mühlheim am Main, Donnerstag, 21. November 2024

## Personalie | Kristina Unrau ist neue Klimamanagerin der Stadt Mühlheim am Main

Neues Gesicht im Mühlheimer Rathaus: Kristina Unrau ist die neue Klimamanagerin der Stadt Mühlheim am Main. Seit 1. November 2024 verstärkt sie die Stadtverwaltung.



Im Fokus wird Unrau in ihrer Funktion Maßnahmen zum Klimaschutz und zur Klimaanpassung erarbeiten und für die Mühlenstadt vorantreiben. Auch die Einleitung und Begleitung der kommunalen Wärmeplanung und die Mitarbeit im Bündnis der Klimakommunen Hessen liegt in Unraus Zuständigkeitsbereich. Unrau wird in ihrer Funktion eng mit relevanten Akteuren aus Politik, Behörden und Öffentlichkeit zusammenarbeiten und fungiert als Schnittstelle zwischen Bürgerschaft und Verwaltung, auch fachbereichsübergreifend.

Die 26-jährige Mühlheimerin hat in Darmstadt Umweltingenieurswesen studiert und war parallel in der Nachhaltigkeitsberatung tätig. Nun möchte Unrau Mühlheim in Sachen Klimaschutz voranbringen: „Klimaschutz fängt vor der eigenen und kommunalen Haustür an – wenn jeder seinen Teil dazu beiträgt, kann gemeinsam global viel bewirkt werden“, fasst Unrau zusammen.

„Der Klimawandel ist eine immens wichtige gesamtgesellschaftliche Aufgabe, der wir uns auf allen Ebenen stellen müssen. Ich freue mich, dass Frau Unrau uns als Klimamanagerin bei der Stadt Mühlheim verstärkt und auf eine gute Zusammenarbeit“, so Erster Stadtrat Robert Ahrnt, in dessen Zuständigkeitsbereich u.a. das Thema Klima

angesiedelt ist. „Als Stadt ist es uns ein großes Anliegen, ein nachhaltiges Klimamanagement umzusetzen und Mühlheim zukunftsfähig zu gestalten. Die Besetzung der Stelle im Klimamanagement unterstreicht diesen Stellenwert“, fasst Bürgermeister Dr. Alexander Krey abschließend zusammen.